



平成 26 年 10 月 25 日の東京湾再生官民連携フォーラム 第 2 回通常総会における 来生議長あいさつ

昨年のちょうど今ごろでしょうか、第 1 回の総会を開催いたしましたして、この東京湾再生官民連携フォーラムを発足いたしましたして、1 年間活動をしてまいりました。おかげさまで、それなりの成果といえますが、この間いろいろ苦労してまいりましたが、それなりの成果が出つつあるということで、本日、きょうの総会でいろいろお諮りをするということでございます。

東京湾再生官民連携フォーラムの 2 つの仕事をやってまいりました。本来の目的は、昨年の設置総会するときにもお話をいたしましたように、官の組織である東京湾再生推進会議に政策提案をするということでございます。もう一つが、東京湾に対する一般の方々の関心を高めて、官民が連携をして東京湾の環境をよりよくしていくためのイベントをするということでございます。

イベントのほうは、きょう午後から大感謝祭のオープニングセレモニーを行い、きょう、あすと 2 日にわたって、ここ横浜の赤レンガ倉庫という大変観光客の多く集まる場所で我々の活動の一般への普及ということを行います。

もう一つ、むしろメインの目標であります官の東京湾再生推進会議への政策提案をするということで、この 1 年、7 つのプロジェクトチーム、— 2 つは今年度新たに立ち上げ、5 つは昨年の総会ときから存在をしているということでございますが、日常的にこのプロジェクトチームでいかなる提案をすべきか、ということで、いろいろと研究活動を行っていただいております。幸いなことに、本日その中で早くも 1 年間で具体の政策提案をするという成果が出てまいりました。本日、総会のメインの議題は、その成果を皆様にお諮りをして、ご説明をいただいて政策提言をするということでございます。

皆様、どうぞよろしくお願いたします。

以上

(本議長挨拶は、平成 26 年 10 月 25 日(土) 第 2 回通常総会フォーラム議長挨拶を事務局がまとめたものです。)